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ABSTRAK  

PENGARUH PENGETAHUAN PERPAJAKAN DAN KESADARAN 

WAJIB PAJAK TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK DALAM 

PELAPORAN SPT TAHUNAN  

(Studi Kasus di Desa Kertasari Kec. Weru Kab. Cirebon) 

 

Salah satu hal yang mendasari tercapainya penerimaan pajak sesuai target 
adalah kepatuhan wajib pajak. Kepatuhan wajib pajak yang baik sendiri dapat 
terlihat dari kedisiplinannya baik dalam melaporkan SPT Tahunan maupun dalam 
membayar pajak. Kurangnya kesadaran dalam diri para wajib pajak sendiri bisa 
jadi timbul karena minimnya pengetahuan mengenai perpajakan yang dipunya. 
Peranan penting di pegang oleh pengetahuan perpajakan yang dapat 
menumbuhkan sikap patuh para wajib pajak dalam memenuhi kewajiban 
membayar pajaknya. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah 
penelitian deskriptif kuantitatif. Data yang diperoleh diuji menggunakan SPSS 25. 
Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengetahuan perpajakan dan kesadaran 
wajib pajak berpengaruh positif dan signifikan baik secara parsial maupun secara 
simultan terhadap kepatuhan wajib pajak. Dari hasil olah data dapat 
diinterpretasikan bahwa nilai R square sebesar 0,807 atau 80,7%. Hal ini dapat 
disimpulkan bahwa pengetahuan perpajakan (X ) dan kesadaran wajib pajak (X ) 
memberikan hampir seluruh informasi untuk menerangkan variabel kepatuhan 
wajib pajak (Y) sebesar 80,7% dan sisanya sebesar 19,3% dipengaruhi oleh 
variabel lain. Dari hasil uji pengaruh simultan didapatkan nilai f hitung sebesar 
98,410 dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 yang lebih kecil dari 0,05, artinya, 
variabel pengetahuan perpajakan dan kesadaran wajib pajak berpengaruh secara 
simultan terhadap variabel kepatuhan wajib pajak. 

Kata Kunci: Pengetahuan Perpajakan, Kesadaran, Kepatuhan Wajib Pajak 
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ABSTRACT  

THE EFFECT OF TAXPAYER KNOWLEDGE AND TAXPAYER'S 
AWARENESS ON TAXPAYER COMPLIANCE IN ANNUAL SPT 

REPORTING 

(Case Study in Kertasari Village, Weru District, Cirebon Regency) 

 

One of the things that underlies the achievement of targeted tax revenue is 
taxpayer compliance. Good taxpayer compliance itself can be seen from his 
discipline both in reporting the annual tax returns and in paying taxes. Lack of 
awareness within the taxpayers themselves may arise due to the lack of knowledge 
about taxation that they have. An important role is held by knowledge of taxation 
which can foster an obedient attitude of taxpayers in fulfilling their tax paying 
obligations. The type of research used in this research is descriptive quantitative 
research. The data obtained was tested using SPSS 25. The results showed that 
tax knowledge and taxpayer awareness had a positive and significant effect both 
partially and simultaneously on taxpayer compliance. From the results of data 
processing it can be interpreted that the R square value is 0.807 or 80.7%. It can 
be concluded that tax knowledge (𝑋 ) and taxpayer awareness (𝑋 ) provide 
almost all the information to explain the variable taxpayer compliance (Y) of 
80.7% and the remaining 19.3% is influenced by other variables. From the results 
of the simultaneous influence test, the calculated f value is 98.410 with a 
significance value of 0.000 which is less than 0.05, meaning that the variable 
knowledge of taxation and awareness of taxpayers simultaneously influences the 
variable of taxpayer compliance. 

Keywords: Tax Knowledge, Awareness, Taxpayer Compliance 
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 خلاصة 

 التقارر   ائب   ال  امتثال داف ائب ع  ال ة داف ائب وتوع  ال  معرفة داف تأث

  ة للخصم ال  السن

ة)  ق  (Weru  ،Cirebon Regency ، مقاطعة Kertasari دراسة حالة 

 

  داف امتثال  هو  المستهدفة  ة  ال الإيرادات  تحقيق  عليها  قوم    ال اء  الأش أحد 

اطه    حد ذاته من خلال انض ائب   ال د لداف مكن ملاحظة الامتثال الج ائب.  ال

لا   الإ   سواء  شأ نقص الو ائب. قد ي  دفع ال ة أو  ة السن غ عن الإقرارات ال

ائب. تلعب المعرفة  شأن ال ب نقص المعرفة لديهم  س ائب أنفسهم   ال داخل داف

ام ال  الوفاء  ائب   ال عا لداف مكن أن تعزز موقفا مط   ائب دورا مهما وال ات  ال

ح  ال ع  ن ائب.  ال تم دفع   . مقارنة    سب حث  هو  حث  ال هذا    المستخدم  ث 

استخدام  تم الحصول عليها  انات ال ار الب وأظهرت النتائج أن المعرفة   .SPSS 25 اخت
 امتثال  امن ع  وم ل جز ش  وهام  جا  إ ان لهما تأث ائب   ال  داف ة وو ال

انات   ائب. من نتائج معالجة الب  ال ــعداف مة م  أن ق مكن تفس  R   0.807ساوي  

ة 80.7أو  نتاج أن المعرفة ال مكن اس  .٪  (X1)  ائب  ال  داف يوفران   (X2) وو
ائب  ال  لداف ح الامتثال المتغ ا ل ة   (Y) جميع المعلومات تق س ٪ وأن  80.7ب

الغة   ة ال ق ة المت س ات الأخرى. من ن19.3ال المتغ امن ٪ تتأثر   الم ار التأث تائج اخت

مة    f ، فإن ق ة  ة قدرها    98.410المحس مة معن  تقل عن    0.000ق   0.05وال

  ع واحد  وقت    تؤثر  ائب  ال   داف   وو ائب  لل ة  المتغ المعرفة  أن    ع مما   ،

ائب   ال  امتثال داف  .متغ

ة لمات المفتاح ة ، ال ائب: المعرفة ال  ال  ، امتثال داف الو  
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